

**Tim Redaksi :**

**Penasehat**  
Sudiro, S.Kp, Ners, M.Pd

**Pengarah**  
Budi Utomo, SKM, SST, M.Kes

**Penanggung jawab**  
Sudiyanto, S.Sos, M.Si

**Redaktur**  
Widyarningsih, S.Sos, MM

**Tim Kreatif**  
Purwoko Yunianto, S.Kom, MM  
Riyono, S.Kom, MM  
Agustin Rahmawati, SKM  
Fitriana Dinarwati, SH, MH

**Desain**  
Kristian Adi Kusuma, A.Md

**Alamat redaksi :**  
Jl. Letjend Sutoyo, Mojosongo  
Surakarta 57127  
Tlp : (0271) 856929  
WA : 08112646929  
IG : polkesta.official  
Web : <http://www.poltekkes-solo.ac.id/>



## Sinergitas Peran Terapi Wicara

### dalam Penanganan Disabilitas Nasional



Jurusan Terapi Wicara mengadakan kuliah umum dengan tema Sinergitas Peran Terapi Wicara dan Komisi Nasional Disabilitas dalam Penanganan Disabilitas Nasional pada 6 Maret 2024 bertempat di Bale Krida Husada Poltekkes Kemenkes Surakarta dengan narasumber Dr. Dante Rigmalia, M.Pd selaku Ketua Komisi Nasional Disabilitas RI.

Dibuka oleh Wadir III Poltekkes Kemenkes Surakarta, Budi Utomo, SKM, SST, M.Kes dan dihadiri oleh dosen serta mahasiswa Jurusan Terapi Wicara, dalam kegiatan ini sekaligus dilaksanakan penandatanganan naskah kerjasama anatar Poltekkes Kemenkes Surakarta dengan Komisi Nasional Disabilitas RI.



Dalam paparannya Dr. Dante menyampaikan bahwa penyandang disabilitas harus didukung penuh sehingga tidak menjadi beban bagi masyarakat dan negara bahkan justru akan dapat memberikan penghasilan untuk masyarakat dan negara. Para tenaga kesehatan sebagai garda terdepan harus selalu semangat memberikan pelayanan yang terbaik untuk sesama.

### Peringatan Hari Kartini Tahun 2024



Apel pagi kali ini berbeda, karena sekaligus memperingati Hari Kartini yang jatuh pada tanggal 21 April 2024. Seluruh peserta mengenakan pakaian adat dari berbagai daerah di Indonesia.





## Kunjungan SLB Harapan Bunda di Jurusan Okupasi Terapi dan Jurusan Fisioterapi

Kamis, 7 Maret 2024 Polkesta mendapat kunjungan dari SLB Harapan Bunda Surabaya dan diterima di RR Jurusan Fisioterapi, selanjutnya acara dibuka oleh Ketua Jurusan Terapi Okupasi, Dr. Bambang Kuncoro, BSc.OT, M.OT didampingi Sekretaris Jurusan Fisioterapi Polkesta beserta jajaran.

Maksud dan tujuan dalam kunjungannya SLB Harapan Bunda Surabaya berharap dapat bersinergi dan bekerjasama dalam pemenuhan kebutuhan SDM dan alat alat yang dibutuhkan untuk anak anak berkebutuhan khusus.

Tim SLB Harapan Bunda memberikan apresiasi setelah melihat beberapa lab praktikum jurusan Okupasi Terapi dan Fisioterapi, karena mahasiswa Polkesta selalu berinovasi dal



Jurusan Akupunktur Poltekkes Kemenkes Surakarta menggelar 2 kegiatan sekaligus pada Kamis (7/3/2024).

Prodi D3 Akupunktur mengadakan kuliah pakar dengan tema "Penatalaksanaan Terapi Akupunktur Fibromyalgia" oleh narasumber Dr. dr. Adiningsih Srilestari, M.Epid, M.Kes, Sp.Ak, SubSp.Ak-G (K). Bertempat di Gedung E Kampus 1 Poltekkes Surakarta, kegiatan ini diikuti oleh mahasiswa Prodi D3 Akupunktur dan juga dosen.

Prodi D4 Akupunktur dan Pengobatan Herbal mengadakan kuliah umum dengan narasumber Ir. Lily Sandra, AMd.Akp sekaligus ucap janji mahasiswa sebelum praktik lapangan. Bertempat di Bale Krida Husada Poltekkes Kemenkes Surakarta, kegiatan ini dibuka oleh Wadir 3 Poltekkes Kemenkes Surakarta Budi Utomo, SKM, SST, M.Kes dan diikuti oleh mahasiswa Prodi D4 Akupunktur dan Pengobatan Herbal serta dosen. Ucap janji dilakukan agar mahasiswa dapat mengemban amanah dan memberikan pelayanan sebaik-baiknya saat praktik lapangan.

## Kuliah Umum Jurusan Akupunktur dan Ucap Janji Mahasiswa Sebelum Praktik Lapangan



## FGD dan Pendampingan Ijin Edar Kosmetik dengan BPOM

FGD dan Pendampingan Ijin Edar Kosmetik dengan BPOM Riset KRUP T Tahun ke-2 "Pengembangan Kosmetik Pemutih Berbasis Bahan Alam Limbah Tongkol Jagung Zea Mays L." diselenggarakan oleh Jurusan Jamu Poltekkes Kemekes Surakarta di Hotel Syariah (25/04/2024). Selain dihadiri oleh Kajur Jamu yang sekaligus sebagai Ketua Peneliti, Dr. apt. Indri Kusuma Dewi, M.Sc beserta jajaran dari Direktorat, kegiatan ini juga dihadiri oleh perwakilan dari BPOM, FK UGM, dan mitra yaitu PT Brigit Biofarmaka Teknologi dan PT Botryo Herba Bioteknologi.

Pengembangan tongkol jagung menjadi sediaan kosmetik yang aman diharapkan dapat berjalan lancar sehingga hasil penelitian ini tidak hanya disimpan di perpustakaan melainkan dapat diproduksi secara massal dan beredar luas untuk dapat digunakan oleh masyarakat.

